

Nous sommes Charlie

Ils ont voulu tuer Charlie Hebdo, ils l'ont rendu immortel.

L'attentat terroriste contre Charlie Hebdo n'a pas seulement ôté la vie de 12 personnes. Cet attentat est une attaque à notre liberté de parole et à travers elle, l'essence même de notre démocratie.



Nous tenons à rappeler notre solidarité au droit à la caricature et à la liberté de la presse, et invitons les forces politiques du Pays à l'unité de la Nation autour du chef de l'état, garant de la cohésion nationale.

Face à l'horreur et à l'obscurantisme, les Citoyens du Vote Blanc, ses milliers de militants, sympathisants et défenseurs de la démocratie, souhaitent réaffirmer leur profonde tristesse et leur soutien sans réserve : **“Nous sommes tous Charlie”**.